RÉGION 3 LA RÉGION Jeudi 27 avril 2023

Morceau d'histoire

LES RASSES Le Grand Hôtel fête ses 125 ans cette année. Son directeur va multiplier les activités.

TEXTES: TIM GUILLEMIN

Patrice Bez a toujours été un homme très occupé, fourmillant d'idées. Forcément, le 125° anniversaire de son établissement ne pouvait pas être pris à la légère. Après avoir accueilli *Les Dicodeurs* en janvier, le Grand Hôtel fera honneur à son impressionnant jubilé cette année. Après la soirée officielle en juin, une exposition de photos historiques sera mise sur pied avant une «journée spécial 125 ans» à l'occasion de la fête nationale, le 1^{er} août. Une journée populaire ouverte à toutes et tous sera mise sur pied en septembre, avant des repas à thème et des soirées de gala en novembre et décembre. «Et nous avons créé une cuvée spécial 125 ans», précise Patrice Bez, qui a retrouvé dans ses archives la date officielle de l'ouverture des portes: le l^{er} mai 1898. Le Grand Hôtel fêtera donc ses 125 ans lundi!





Le directeur Patrice Bez présente le magnifique restaurant.

L'article du Journal d'Yverdon en 1897

«Le beau plateau des Rasses, près Bullet, déjà peu-plé de jolis chalets particuliers, et où de nombreuses familles vont respirer un air pur pendant la belle saison, va devenir de plus en plus fréquenté.

Un hôtelier de notre ville, Edouard Bajerlé, tenancier du Paon, fait actuellement construire, sur ce beau point du Jura, un confortable hôtel, qui contiendra 80 à 100 lits. Ce sera le Grand Hôtel des Rasses.

Si le temps se montre un peu favorable, l'ouver-ture de l'hôtel aura lieu le 1er mai 1898. M. Baierlé a depuis longtemps fait ses preuves comme directeur d'hôtel et on peut à coup sûr prédire un plein succès à sa

courageuse entreprise. »

Journal d'Yverdon - 3 avril 1897



azio Cassis, alors président de la Confédération, en 2022. MICHEL DUPERREX



Charles Aznavour en vedette

concert de Charles Aznavour figure en bonne place. Le mythique chanteur français s'est produit en 1956, alors que l'hôtel ouvrait pour la première fois l'hiver depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale. Une année auparavant, le film Gueule d'ange avec Maurice Ronet et Viviane Romance avait été tourné à l'hôtel, lequel accueillait alors régulièrement des personnalités du monde politique, économique, des arts

Parmi les moments et du sport. La piscine couverte sera inaugurée en 1968, avant quelques difficultés financières et une faillite en 1975, suivie de deux ans de fermeture. L'année 1986 sera celle d'un nouveau départ avec Hans et Raymonde Wyssbrod, lesquels vont relancer le succès du Grand Hôtel, qui aura droit à une véritable renaissance en 2011 grâce au rachat par le Groupe BOAS de Bernard Russi. L'hôtel est aujourd'hui géré en copropriété.



